

Sukses Gelar Kejurnas 2022, Sumut Jadi Tuan Rumah APRC, Ketua IMI: Terima Kasih Kepada Sponsor dan Masyarakat Simalungun

Karmel - SIMALUNGUN.SELARASNEWS.COM

Aug 7, 2022 - 22:37



SIMALUNGUN - Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Danau dan Rally 2022 yang digelar selama dua hari di Kawasan Hutan Tanaman Industri PT. Toba Pulp Lestari sektor Aek Nauli berjalan sukses dan lancar, Dengan begitu, Sumatera Utara (Sumut) dinyatakan lulus menjadi tuan rumah event Asian Pacific Rally Championship (APRC) di September 2022 mendatang.



Kabar gembira tersebut langsung disampaikan Penasehat Ikatan Motor Indonesia (IMI) yang juga merupakan Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah saat memberikan sambutan di penutupan Danau Toba Rally 2022 yang digelar di Kota Touris Parapat, Kabupaten Simalungun Minggu (07/08/2022).

Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah Dalam kesempatan tersebut juga mengatakan, Ke depan kita masuk acara yang lebih bergengsi lagi. Karena sudah bisa tingkat Asia. Dan ini tidak mudah. Semuanya dilihat saat Kejurnas ini. Dan kita sudah dinyatakan lulus dan ikut APRC. Sebelumnya kita hanya kandidat

Dengan suksesnya event Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Danau Toba Rally 2022 ini, Musa Rajekshah mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak. "Ini menjadi titik awal kita untuk menjadi kejuaraan rally dunia," sebut Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah

Lebih lanjut dikatakan pria yang akrab disapa Ijeck tersebut bahwa rally ini bisa menyatukan semua golongan dan tingkatan. Melalui olahraga maka menjunjung tinggi sportivitas. Tidak kenal warnanya apa dan berasal dari mana.

"Kesuksesan event Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Danau Toba rally 2022 ini, dikarenakan semua Masyarakat mendukung dan panitianya yakni dari IMI dan seluruh jajaran lainnya termasuk TNI dan Polri yang sudah ikut serta mengamankan event Kejurnas Rally 2022," Ucap Musa Rajekshah



Sementara Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Harun Mustafa Nasution dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh sponsor Khususnya kepada PT Toba Pulp Lestari yang telah mendukung event Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Danau Toba 2022 ini

Selain mengucapkan terimakasih kepada seluruh sponsor, Harun Mustafa Nasution juga berterima kasih kepada TNI/Polri khususnya masyarakat Kabupaten Simalungun yang telah mendukung penuh event Kejuaraan Nasional Danau Toba 2022 ini, Suksesnya event ini berkat kerjasama seluruh stekolder," Ucap Harun Mustafa Nasution

Ketua IMI Sumut, Harun Mustafa Nasution juga mengatakan, di APRC mendatang, sejumlah pereli dunia sudah beberapa konfirmasi akan hadir yakni pereli dunia dari India dan pereli dunia dari Jepang. "Kita akan tambah tracknya nanti. Kita buat lebih panjang agar masyarakat dari berbagai daerah tetap bisa melihat," ujarnya. (Karmel)